

# Fukushima Erdbeben

Am 13.3.2011 war in Japan ein Erdbeben der Stärke 8.9. Kurz nach dem Erdbeben kam ein Tsunami wegen dem Erdbeben. Es wurden dadurch viele Häuser zerstört und viele Menschen (ca. 20.000) sind gestorben. Und in Fukushima wurde das Atomkraftwerk evakuiert.

Von Fukushima ist eine radiaktive Strahlung ausgetreten. Das Trinkwasser und viele Nahrungsmittel wurden verstrahlt. Man diskutiert jetzt, ob die Atomkraftwerke geschlossen werden sollen.

## NEWS

Die Firma Tepco will jetzt einen Apparat zur Dekontaminierung des radioaktiv verseuchten Meereswassers entwickeln. Japans Premierminister Naoto Kan will im Januar darüber entscheiden, ob Menschen in die derzeitige Sperrzone rund um das havarierte Atomkraftwerk zurückkehren können.